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Благодаря популярности и «модности» профессии ди-джея, все больше молодых людей
стремятся «засветиться» на клубной сцене. Электронная музыка стала доступной, а
рынок насытился различными компьютерными программами для манипуляции звуком -
все это привело к тому, что ди-джеев в нашей стране становится слишком много, а
по-настоящему талантливых - единицы.      
  Как обстоят дела с ди-джеями в Горловке и кто достоин права носить это звание, я
решил выяснить у одного из представителей горловской клубной сцены, человека,
который не только умеет виртуозно сводить популярные треки, но и занимается
написанием своей музыки. В принципе, для горловской «клубной тусовки» Игорь
Михайлов не нуждается в представлении, для всех остальных все же немного расскажу
об этом человеке. Итак…   
  Игорь Михайлов, он же - Harry Vander, он же - DJ.I.M. 27 лет, ди-джей, музыкант,
композитор, продюсер, родился и вырос в Горловке. Любимые стили: House, Progressive,
Trance, Techno.   
  Игорь, с чего началось твое увлечение музыкой, как вообще стал ди-джеем?  
  Игорь Михайлов: «Музыкой увлекся еще в школе, лет с 13-14, пробовал играть на
барабанах, гитаре, фортепиано. С ранних лет привлекала качественная музыка,
аппаратура. Потом попробовал писать бит для горловских Hip-Hop и R’n’B команд,
получилось, но со временем понял, что это не слишком меня привлекает, и переключился
на электронную музыку».
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            Для увеличения нажмите на изображение          Что повлияло на выбор музыкального направления?    Игорь Михайлов: «Большое влияние на выбор стиля музыки оказало творчествоBlank&Jones, Ian Van Dahl, Alice DJ, Klubbheads, DJ.Jean, Scooter, ATB, Paul Oakenfold идругих популярных проектов».     Помнишь момент, когда впервые стал за «вертушки»?    Игорь Михайлов: «В 2007 году начал осваивать технику игры на CD-проигрывателях.Было немного страшновато выходить на публику, но, как говорится, «глаза боятся, а рукиделают» (смеется). Появились первые сеты. Примерно в это же время окончательноопределился, что буду играть в формате Progressive, Techno, Trance и других подстиляхданных направлений ».           

            Для увеличения нажмите на изображение          В каких клубах доводилось играть?    Игорь Михайлов: «Свою карьеру начал в Горловке, в ночном клубе «Паутина», ранееимеющем название «Рандеву». Более трех лет был его резидентом. Играл в ночныхклубах Артемовска (НК «Fresh»), Донецка (НК «Garage»), Мариуполя (НК «Фараон»).Организовываю вечеринки в формате Open-air. С 2011 года частый гость Cocktail Hall«Zefir», один из организаторов серии вечеринок «MoVe on».     Принимал ли участие в каких-либо совместных проектах?    Игорь Михайлов: «В 2008 году совместно с еще одним начинающим горловскимди-джеем Олегом Якубовским (DJ.Oliver) был создан проект «Мята», целью которогоявлялась организация вечеринок в формате электронной музыки, но через некотороевремя из-за некоторых творческих разногласий я был вынужден покинуть данный проекти основал свое микс-шоу под названием «Wonder Sound». Также принимал участие ввечеринках с участием «Horizont project» (проект, который основали ЮрцOff и N.o.o.k.i.e)».   По какому принципу ты отбираешь треки для своих сетов? Есть ли вообще длятебя понятие "плохой" музыки?     Игорь Михайлов: «Музыка не бывает плохой, музыка бывает разной. Она постояннонаходится в движении. Музыка – это то, что окружает нас на этой планете, начиная отслучайно услышанной где-то мелодии, прослушивания любимых треков, и заканчиваязвуками природы или мегаполисов. Невозможно найти человека, который сказал бы, чтоон не любит музыку. Всегда можно подобрать из огромного разнообразия стилей имелодий то, что не оставит человека равнодушным» .    На кого ориентируешься в работе и что любишь слушать в повседневной жизни?    Игорь Михайлов: «В работе ориентируюсь на творчество ATB, Tiesto, среди российскихпроектов могу выделить «Moonbeam». Могу послушать такие команды как «Ассаи»,«Каста», «Триада». Нравится Dubstep и Drum’n’Bass ».           
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            Для увеличения нажмите на изображение          По твоему мнению, какими качествами должен обладать настоящий ди-джей?    Игорь Михайлов: «Нужно уметь подбирать интересные треки и владеть техникойсведения, работать с танцполом, чувствовать зрителя, знать, когда нужно поставить тотили иной трек Можно научиться обращаться с техникой, но, не имея музыкальноготаланта или как минимум – вкуса, выделиться среди тысяч, таких как ты, будет оченьтрудно» .  Кого из горловских ди-джеев ты бы мог выделить и почему?  Игорь Михайлов: «Ну, наверно это будет Alex Berkov, Александр Topaloff, ЮрцOff(Юрий Капустин), Polyglot (Игорь Шаталов), Inbeat (Дмитрий Губанов) за оригинальностьи за то, что стараются не стоять на месте, развиваются и совершенствуются в своеммастерстве».            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Чего уже достиг, над чем работаешь в данный момент и какие планы на будущее?   Игорь Михайлов: «Совсем недавно вышел в релиз и поступил в продажу крупныхИнтернет-магазинов, таких как Beatport, iTunes, Juno Download, TrackITdown, а такжемногих других, один из моих треков: Harry Vander - No Options (Original Mix) (Label: MiamiTechno Chrome record's Официальный представитель, учредитель и генеральныйпродюсер David Divine). В скором времени появится еще один трек: Harry Vander -Natasha (Original Mix) (Label: Melody-Z Records Владелец лейбла Евгений «Spirit Tag»Фамильцев).    Сейчас работаю над своим дебютным альбомом, который будет называться Insomnia,занимаюсь совместным проектом с горловским R’n’B исполнителем АндреемМирзагасановым (Miran). Являюсь резидентом интернет радиостанции Gold Radio Station.   Напоследок, хочу добавить: слушайте и играйте именно ту музыку, которая вамдействительно нравится, которая способна вызвать в вас настоящие эмоции, и незабудьте 9-го марта поздравить всех своих знакомых ди-джеев с профессиональнымпраздником – Всемирным днем Ди-джея» .                 Антон Дерюгин, "Горловский Медиа Портал"  
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